



Miteinander singen weckt Erinnerungen an die Jugend.

Bild zvg

Gemeinsames Singen kommt ausgesprochen gut an

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel stand einmal mehr mit einem umfangreichen Liederschauspiel im Alterszentrum am Etzel in Feusisberg vor einem aufmerksamen Publikum.

Feusisberg. – Alle Jahre vor den Gesangs-Sommerferien gibt der Männerchor Pfäffikon am Etzel im Alterszentrum am Etzel ein Ständchen. Dank der zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörern ist es immer wieder ein ganz besonderes Ereignis. Einerseits aufgrund der Gewissheit der Sänger, dass sie sehr willkommen sind und für Abwechslung im Alltag der Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums sorgen, andererseits kehrt schon etwas wie Ferienstimmung bei den Sängern ein. Sie sind deshalb auch mit vollem Einsatz dabei.

Vor allem das gemeinsame Singen mit dem Publikum kommt ausgesprochen gut an. «Ich singe immer gerne. Schon in der Schule habe ich im Chor tüchtig mitgesungen», sagte eine betagte Bewohnerin und freute sich natürlich riesig, dass der Männerchor Pfäffikon am Etzel genau solche Lieder mit ihnen sang, die Jugendgefühle weckten.

Den Sängern war es eine Freude und Genugtuung, viele aktive Mitsänger(-innen) anzuspornen und die strahlenden Gesichter, selbst derjenigen, die leider keine «grossen Töne» mehr von sich geben konnten, miterleben. Die lobenden Worte der diensttuenden Heimleitung und die Dankesworte des Chorpräsidenten Pius Egli kamen von Herzen. Die grosszügige kulinarische Verdankung des Alterszentrums liess keine Wünsche offen. (*eing*)